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Reunião do Conselho Diretor realizada em 08/08/20171
2

ATA3
4

5

Às dez horas do dia oito de agosto do ano dois mil e dezessete, realizou-se na sala 6
de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 7
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 8
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 9
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:10
Prof. Fernando Ribeiro (Decano do CT), Profª Maria Clara Amado (Representante 11
do CLA), Profª Florence Brasil (Representante do CCS), Prof. Eduardo Qualharini 12
(Associação de Ex Alunos), Prof. Francisco Teixeira Portugal (Representante do 13
CFCH), Francisco Eduardo (Representante do CCJE), Paula Mello (Coordenadora do 14
SiBI/FCC), Isabel Cristina A. de Azevedo (Diretora da Casa da Ciência), Prof. José 15
Sergio Leite Lopes (Diretor do CBAE), Fernanda Ribeiro (Representante da Editora 16
da UFRJ), João Batista Oliveira de Araújo (Representante da Universidade da 17
Cidadania/FCC), Profª Patricia Dorneles (Superintendente de Difusão 18
Cultural/FCC), Vera Barradas (SUPERDIC/FCC), Elizabeth Queiroz 19
(Superintendente Administrativa/FCC), Olívia Meireles (SUPERAD/FCC), Paulo 20
Caetano (Chefe de Gabinete/FCC), Tuker Marçal (Tec. Administrativo/FCC). A21
sessão foi aberta e o Prof. Carlos Vainer apresentou os informes: 1-Concessão de 22
Título Dr. Honoris Causa ao artista Ziraldo Alves Pinto: O Prof. Carlos Vainer 23
informou aos Conselheiros sobre o encaminhamento ao CONSUNI da proposta de 24
concessão de Título Dr. Honoris Causa ao artista Ziraldo Alves Pinto, proposta esta 25
encaminhada em conjunto pelo Fórum de Ciência e Cultura e pela Escola de Belas 26
Artes, a qual também aprovou a proposta em sua última Reunião de Congregação. 27
2- Fórum Rio – Debates críticos sobre a crise: O Prof. Carlos Vainer informou que 28
se tratou de um Fórum convocado pelo Reitor da UFRJ, acolhido pela coordenação 29
do Fórum de Ciência e Cultura e pelo CBAE, para o qual foram convidados 30
representantes de outras Universidades, Institutos de Pesquisa, Institutos Federais 31
e Entidades da Sociedade Civil, com o objetivo de deflagrar um processo de32
discussão em defesa da universidade, da ciência e tecnologia e da cultura, das 33
perdas de recursos e outros temas nacionais. 3- I Concurso do Fórum 34
Interuniversitário de Cultura/FIC – “Jovens artistas do Rio de Janeiro – Jovens, 35
Juventude”: O Prof. Carlos Vainer falou sobre o lançamento do I Concurso FIC 36
destinado a jovens de 15 a 29 anos, cujo tema envolve modalidades nas áreas de 37
conto, poesia, fotografia e vídeo-minuto. Falou também sobre o II Fest FIC que 38
acontecerá de 05 a 11/11/2017. 4 – Assuntos Gerais: O Prof. Fernando 39
Ribeiro/Decano do CT informou sobre a realização da palestra “Discriminalização 40
das Drogas”, que acontecerá dia 16/08/2017, das 10h às 13h, no Auditório do CT.41
A Profª Florence Brasil/CCS falou sobre o evento “Sensibilização da UFRJ 42
acessível” que acontecerá nos dias 16 e 17/08/2017, no CCS. A Profª Maria Clara 43
Amado/CLA falou sobre o seminário que acontecerá no Parque Nacional da Serra 44
dos Órgãos em 18/08/2017. A Vera Barradas/FCC informou sobre a eleição no 45
SINTUFRJ nos dias 15, 16 e 17/08/2017. Isabel de Azevedo/Casa da Ciência 46
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informou sobre a exposição “Que mosquito é esse?”, que encerrará dia 1
27/08/2017. Após aprovação da Ordem do dia, O Prof. Carlos Vainer informou que 2
fez uma inversão de pauta em atendimento à solicitação do Prof. Fernando 3
Ribeiro/CT. Em seguida iniciou a apresentação dos itens. Primeiro ponto de 4
pauta: Aprovação da Ata da sessão de 11/07/2017: O Prof. Carlos Vainer 5
submeteu a Ata à apreciação, tendo sido aprovada por unanimidade. Segundo6
ponto de pauta: Programa de apoio à cultura – PROCULT (Relator Prof. 7
Vitor Iorio/CCJE): O Prof. Carlos Vainer informou se tratar de um programa que8
acolherá captação de recursos via Lei de Incentivo à Cultura. O representante do 9
CCJE, Francisco Eduardo, apresentou o parecer favorável, o qual tem aprovação 10
do Prof. Vitor Iorio/Decano do CCJE: O assunto foi aprovado por unanimidade11
pelos Conselheiros. Terceiro ponto de pauta: Termo de referência para 12
chamada pública de empresa para captação de doações de pessoa física –13
FCC/COPPETEC (Relator Prof. Fernando Ribeiro/CT): O Prof. Fernando 14
Ribeiro apresentou parecer favorável e o assunto foi aprovado por unanimidade.15
Quarto ponto de pauta: Homologação da solicitação de Auxílio viagem 16
internacional, em favor de Isabel Cristina Alencar de Azevedo/Casa da 17
Ciência, para participar do XV Congresso de RedPop, no período de 21 a 18
25 de agosto de 2017, em Buenos Aires (Processo nº 040681/17-97): 19
Homologada pelos Conselheiros. Quinto ponto de pauta: Homologação da 20
solicitação para Afastamento do país, em favor do Prof. Carlos Bernardo 21
Vainer/FCC, para participar do Seminário The Rigth to the City e do 22
International EADI Nordic 2017 Conference, que acontecerão na Noruega, 23
de 15 a 23/08/2017 (Processo nº 041139/2017-51): Homologada pelos 24
Conselheiros. Sexto ponto de pauta: Aprovação do Protocolo de acordo 25
sobre a cessão temporária de área – FCC/CCJE/ETU: Acordo celebrado entre 26
os representantes do Fórum de Ciência e Cultura, Prof. Carlos Vainer, do Centro 27
de Ciências Jurídicas/CCJE, Prof. Vitor Iorio e do Escritório Técnico Universitário, 28
Arquiteto Ivan Carmo, para cessão temporária do uso de espaço do Fórum de 29
Ciência e Cultura (Salão Vermelho-Palácio Universitário) ao CCJE, pelo prazo 30
necessário à conclusão das obras de reparação do telhado e fachada da Ala Leste, 31
cuja data limite é 08/06/2018. Nesta cessão estão asseguradas, a cargo do ETU e 32
de outros órgãos da Administração Central, instalação de rede lógica, telefônica e 33
elétrica nos espaços citados acima e instalação de rede lógica, telefônica e elétrica 34
no pavimento térreo do prédio principal da sede do CBAE. Aprovado por 35
unanimidade. Sétimo ponto de pauta: Contratação da produtora cultural36
Maria Dias para o FestFIC: Após as justificativas para a referida contratação,37
considerando a especificidade e experiência da referida produtora, o assunto foi 38
aprovado por unanimidade. Oitavo ponto de pauta: Emendas Parlamentares 39
– Alocação de recursos e planos de trabalho: Após os esclarecimentos 40
fornecidos pelo Prof. Carlos Vainer e tendo em vista o fato de que todos os planos 41
de trabalho não puderam ser apreciados pelos conselheiros, a aprovação foi feita 42
de forma preliminar, de modo que fossem homologados na próxima sessão. Nada43
mais havendo a tratar, o Prof. Carlos Vainer agradeceu a presença de todos e 44
encerrou a sessão. Eu, Rosilane Galdino de Moura, Secretária Executiva do Fórum 45
de Ciência e Cultura, para constar, lavrei a presente ata, que aprovada na sessão 46
de ____/____/____ é assinada por mim e pelo Coordenador do Fórum de Ciência 47
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e Cultura, tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos conselheiros desta 1
sessão.2
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______________________                                 ____________________4

ROSILANE G. MOURA                                                            CARLOS VAINER5
6

SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                         COORDENADOR7
FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA                                          FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA8

9
______________________________10

PROF. ROBERTO LEHER 11
12

PRESIDENTE DO FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA13
REITOR DA UFRJ14


